



Alerta Montreal por ruptura con PT en Oaxaca

PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, reconoció que lo que pasó en Oaxaca, donde el ejercicio de revocación de mandato del gobernador Salomón Jara estuvo cerrado, prende los focos rojos en el partido y sentenció que los gobiernos tienen que autorevisarse, para responderle a la ciudadanía.

En entrevista, subrayó que el Partido del Trabajo actuó como opositor, a favor de la revocación de mandato, pese a que en las elecciones para gobernador apoyaron a Salomón Jara, por lo que es necesario revisar las condiciones para mantener esta coalición.

“Al menos yo, de manera personal, como dirigente político, lo que creo debemos hacer es conciliar en Oaxaca, buscar caminos de entendimiento entre Morena y el PT, y que esto no se suscite, no se presente en los procesos constitucionales”, puntualizó.